

BREVES

'Pan Picnic'

El parque ecológico del barrio Cincuentenario es el escenario elegido para una nueva versión del 'Pan Picnic', una estrategia que pretende apoyar la reactivación de la industria de alimentos en Barrancabermeja. Una invitación difícil de resistir que incluye panes, tortas, postres y galletas se tomará este espacio público, este viernes 29 de octubre, de 4:00 p.m. a 8:00 p.m.

Pa' la Cuadra

Como una apuesta para que los usuarios de las diferentes entidades públicas no tengan que desplazarse hasta las sedes, nació 'Pa' la Cuadra', un programa que ya ha recorrido varias comunas y corregimientos del Puerto Petrolero. Esta semana el equipo estuvo en el barrio Kennedy, de la comuna Seis, en donde se dio acceso a información sobre programas del adulto mayor, Sisbén, entornos seguros, proyectos de infraestructura y servicios de vacunación.

Clúster del cacao

Se llevó a cabo una jornada de entrenamiento a los empresarios de cacao en temas de preparación de rueda de negocios, estrategia comercial, e-commerce y formulación de proyectos. Esta actividad se realizó gracias a la articulación con el Ministerio de Agricultura, Red Clúster, Confecamaras y Cámara de Comercio de Barrancabermeja.

Redes en obra

Esta semana la empresa Aguas de Barrancabermeja realizó la instalación de las cuatro válvulas de sectorización en puntos estratégicos con las conexiones de las redes nuevas a las existentes en los barrios Recreo y Torcoroma, obras necesarias para prestar un servicio óptimo de agua potable.



Sonia Suárez / VANGUARDIA

Cerrada permanece por estos días la sede UIS Barrancabermeja ante la protesta de sus estudiantes, que piden que se garanticen las clases presenciales en todas las asignaturas.

Mantienen cese de actividades en la sede Barrancabermeja

Protestas en la UIS por contrato de docentes

Pese a que el próximo 2 de noviembre retornan las clases presenciales, los docentes de Física seguirán ofreciendo clases virtuales porque no hay elegibles en la zona.

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Esta semana se vio interrumpida la actividad en la sede UIS Barrancabermeja, por una protesta de los estudiantes de esa institución de educación superior.

Jairo Ardila, representante de los estudiantes de esta sede, aseguró que la principal motivación de la protesta es que se llamó a

los estudiantes a la presencialidad, pero en algunas asignaturas aún las clases se dan de manera virtual.

“Sacaron a los docentes porque dijeron que necesitaban ahorrar gastos. Lo que sucede es que los profesores cobran viáticos para venir desde Bucaramanga a dictar clase aquí. El rector (Hernán Porras) dijo que iban a apoyar a los profesionales de la re-

gión. Abrieron las convocatorias, pero de aquí no se presentaron casi profesores porque la mayoría no pasó para el banco de elegibles”, dijo el representante.

Danna Cardozo, estudiante de tercer semestre de Ingeniería Química, hizo un llamado para que se les preste más atención a las sedes regionales de la UIS.

“Contratar profesores de la región es una iniciativa buena, pero

8

docentes del área de Física deben dirigir su clase virtual desde Bucaramanga, pues no se encontró el perfil requerido con profesionales de la región.

la mayoría de profesores de Física son doctores que han estudiado en el extranjero. Mientras solucionan, deberían darles los viáticos a los docentes de Bucaramanga como venían haciendo”, dijo la estudiante.

Al respecto, el coordinador de la sede UIS Barrancabermeja, Javier Orlando Acevedo Beltrán, explicó que el próximo 2 de noviembre la institución educativa inicia la formación presencial en todas sus sedes.

“Con respecto a la contratación, actualmente tenemos un problema puntual con los profesores de Física de la región. No hemos podido conseguir profesionales locales, que es nuestra política”, indicó Acevedo.

Por esta razón, los docentes que ya están contratados no se encuentran en Barrancabermeja y darán las clases en modalidad híbrida, desde la sede de Bucaramanga.

“Los estudiantes están pidiendo que esta clase sea presencial, pero la universidad no tiene cómo pagar los gastos de viaje de los profesores. Cuando iniciamos el semestre, pagar los viáticos a los ocho profesores costaba alrededor de \$69 millones por todo el semestre. La única materia con la que tenemos ese inconveniente es Física, de resto todas se darán de manera presencial”, indicó el coordinador.

Ecopetrol aportará al Distrito Malecón

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

El alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, confirmó que recibió por parte de Ecopetrol una carta de intención en la que in-

forma del aporte por \$22.250 millones a uno de los proyectos que hacen parte del Distrito Malecón.

“Tenemos lista la financiación para el gran Mirador del Río, que generará turismo, empleo y que hará de la gastronomía de Barrancabermeja la más famosa de Colombia”, indicó el mandatario.

Además, explicó que de los 15 predios que requieren comprar poder ejecutar el proyecto, su administración ya logró concretar negociaciones con 11, con lo que se espera iniciar obras antes de que finalice 2021.

“Esto se suma a los \$3.900 millones aprobados para el cambio de todas las redes de acueducto y alcantarillado del sector El Muelle”, agregó Eljach.



Suministrada / VANGUARDIA

El Mirador del Río, un edificio que tendría tres plantas, es una parte del proyecto Distrito Malecón, que también incluiría un centro de emprendimiento y malecón del río, entre otros espacios.

También anunció que la próxima semana se adjudicará el proyecto para la construcción de la Casa de las Mujeres Empoderadas, que estará ubicada muy cerca del Mirador del Río.

El Distrito Malecón es una de las principales apuestas de la ac-

tual administración y requiere una inversión cercana a los \$70.000 millones.

Con la entrega de los diseños, en julio de este año, inició la gestión predial y de socialización con los grupos de interés de la zona, antes de su ejecución.

La Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja Actuando en representación de la Nación - Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio - FOMAG y en cumplimiento del artículo 212 del Código Sustantivo del trabajo

AVISA:

Que la señora **LUZ MYRIAM MÁRQUEZ MÁRQUEZ** quien en vida se identificó con la C.C. No. 28.014.012 expedida en Barrancabermeja (Santander), docente afiliado al **FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO-FOMAG** desde el 29 de abril de 1975 y falleció el veintiocho (28) de diciembre de 2020, en la ciudad de Barrancabermeja (Santander), y a la fecha se presentó **EDWING YESSID CARO MÁRQUEZ** identificado con C.C. No. 1.098.617.107 expedida en Bucaramanga (Santander), en calidad de hijo; para el reclamo de sus prestaciones sociales.

Quienes se consideren con igual o mejor derechos, para reclamar sus prestaciones sociales, deben acreditarlo en la Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles.

SEGUNDO AVISO